

VOUS
EN DIT
PLUS

Mireille Mathieu arrivera mardi le 30 septembre pour sa série de spectacles à Montréal. Elle ne donnera que 4 spectacles à la salle Wilfrid-Pelletier de la Place des Arts.

Jacques Normand fera sa rentrée "montréalaise" au Patriote. Il sera en vedette à la populaire Boîte de la rue Ste Catherine-est du 27 octobre au 2 novembre.

Lyne Bourgeois a toujours la tête remplie de projets farfelus. Selon elle, ce n'est qu'une question de mois avant qu'elle affiche dans son "living room" une tête de tigre qu'elle aura tué elle-même aux Indes.

Il était parti, il est revenu et il repart! Claude Dubois nous fausse encore une fois compagnie. Paris l'attend, et la Grèce aussi, et l'Italie aussi, la gloire quoi! ...

Le bébé des Aznavour sera américain. C'est le grand désir du petit Charles. Sa femme Ulla et lui passeront 3 mois à New York. Ils viendront faire un tour du côté de Montréal après l'accouchement!

Les Anglais de la métropole vont avoir droit à "Valérie". En effet, ce n'est qu'une question de semaines avant que le fameux film de Héroux soit montré dans une salle de cinéma de l'ouest ma chère!

Danielle Dorice profitera de son passage à l'Hôtel St-Regis de New York pour aller saluer Ed Sullivan qui l'a invitée à son "show" du 18 janvier. Il a promis à la belle Danielle que s'il venait à Montréal, il n'hésiterait pas à passer sur son "show" à elle!

Je voudrais rappeler aux amateurs de bonnes chansons que la chanson super-tube de Léo Ferré est disponible sur le dernier microsillon que Barclay a édité de ce dernier. Retenez le titre: "C'est extra", ça veut tout dire! ...

Joënn Farago a beaucoup de difficulté à se plier à son régime amaigrissant. C'est avec un pincement de cœur qu'il doit renoncer aux raviolis, aux patisseries et aux patates frites! Mon Dieu qu'il faut souffrir pour être beau! ...

Si vous voulez rencontrer Suzanne Lapointe, elle va très souvent en fin de semaine à l'Auberge d'Yvan Couture dans le Nord.

CE QU'ILS SONT DEVENUS

PIERRETTE
ROY...

animatrice à Télé-4

Pierrette Roy se fit connaître vers les années 56-57 en gravant son premier disque qui devint une marque de commerce et un succès mondial. Elle grava la chanson thème du Carnaval de Québec, une idée originale de Pierre Petet. Après son succès quasi-instantané, elle démenagea ses pénates à Montréal afin de conquérir un autre public. Elle y parvint mais après maints efforts. Elle grava pour Roger Miron plusieurs 45 tours, dont son plus grand succès, "Tourbillon".

Après s'être mariée à Paul Chamberland, elle abandonna pour quelque temps sa carrière. Jacques Matti lui fit enregistrer quelques disques pour Fantastic vers '66. Entre-temps Pierrette Roy qui demeurait à Beloeil avait ouvert une petite boîte à chansons qui obtint beaucoup de succès dans cette région.

Son mari fut nommé il y a quelques années directeur des programmes de la télévision



Pierrette Roy

privée à Québec. Elle suivit donc son époux et se consacre maintenant à son fils dans leur foyer de la banlieue de Québec.

Elle anime également quelques émissions à Télé-4 dont l'émission de Jeunesse "Allez-4."

JAC
DARRIEUX...
M.C. dans un cabaret

A peine âgée de 20 ans Jac Darrieux avait en 1960 déjà 2 grands succès à son crédit. Son premier disque Pourquoi m'as-tu embrassé" enregistré pour l'étiquette Aladin avait à cette époque vendu plus de 30,000 copies. A son deuxième essai il grava une chanson d'André Vadboncoeur "Mademoiselle Sourire".

Ne pouvant s'adapter facilement à la nouvelle vague et n'étant pas gâté par la télévision il tomba vite dans l'oubli et ce malgré son talent. Il fit alors des tournées à travers le Québec pour enfin aboutir comme maître de cérémonies dans un cabaret de banlieue de Montréal où il travaille



Jac Darrieux

depuis déjà plus de 3 ans à titre de maître de cérémonie.

QUELLE FAMILLE!



Une famille aux prises avec les problèmes de la contestation et le conflit des générations.

Un monde de contrastes, d'humour, de vérité et de fantaisie le dimanche à 19 h 00 avec

Janette Bertrand, Jean Lajeunesse et leur "grande famille".

REGARDEZ BIEN
REGARDEZ
RADIO-CANADA
AU CANAL 2

Emission couleur

Rosita Salvador refuse une tournée au Vietnam

Voilà que nos voisins du sud s'intéressent maintenant à Rosita Salvador. Un producteur américain est venu entendre Mme Salvador et aussitôt après l'avoir entendue, lui offrait une tournée de bases aériennes américaines au Vietnam, avec entre-autres la grande fantaisiste Martha Ray. Mais Rosita a dû refuser le contrat parce que d'abord il lui fallait partir pour six mois ce qui l'aurait forcée à négliger son commerce. De plus le danger qu'elle pouvait courir car comme elle l'apprenait dernièrement, une jeune chanteuse avait été tuée pendant son spectacle et cela effrayait Rosita. Mais malgré ce refus il n'est pas impossible qu'elle aille travailler quand même pour ce producteur. De toute façon Mme Salvador se produit énormément en province et on vient de mettre en vente son nouveau 4 tours. Après avoir vu Rosita Salvador en spectacle on ne peut qu'admettre qu'elle a beaucoup de métier, de charme et de sensibilité et ce avec une voix fort agréable. D'ailleurs la réaction du public le prouve et c'est ce qu'il y a de plus important.



Rosita Salvador